

Fecha 02.10.2009	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------



Truenan Casa Saba, Nadro y laboratorios contra subastas en reversa del IMSS

■ *No descarte* futuras denuncias ante la Comisión Federal de Competencia

Ayer fue la tercer y última subasta en reversa del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Tras una evaluación de las dos primeras, que fueron lunes y miércoles, se concluye que el proceso sí tuvo sus deficiencias.

Hubo mayoristas como Nadro de **Pablo Escandón** y Casa Saba de **Manuel y Alberto Saba Ades** que terminaron muy molestos. Y es que se detectaron abiertas colusiones entre laboratorios y distribuidores.

No descarte para nada denuncias ante la Comisión Federal de Competencia, la que preside **Eduardo Pérez Motta**. Y es que estamos hablando de los dos principales distribuidores en el sector privado.

Por ejemplo, en la clave 2499 para adquirir Alprazolom se interesaron Fármacos Especializados de **Tony Pérez**, Psicofarma de **Efrén Campos**, PISA de **Alfonso Álvarez** y Dimesa distribuidora de es-

ta última.

Sin embargo, nadie presentó ofertas. Después se supo que Fármacos Especializados representaba a Pfizer que encabeza **Jorge Bracero**, a la misma tapatía PISA pero también a Psicofarma.

Se cree que finalmente el IMSS asignará a Fármacos Especializados y éste a su vez le comprará a partes iguales a Pfizer, PISA y Psicofarma.

Las tres subastas bajo el esquema en reversa fueron responsabilidad de **Agustín Amaya**, coordinador de Abastecimiento del IMSS. Ayer incluso se abrió el proceso a los medios de comunicación como ejercicio de transparencia.

Fue el director de Administración del IMSS, **Lorenzo Martínez**, el que se ufano del esquema, innovador ciertamente. La verdad es que corrió con suerte porque el único evento que se abrió al público sí resultó muy exitoso.

Fue para la clave 3407 del Naproxeno en tabletas. Pujaron Novag Infancia, Alpharma, Laboratorio Ragar y Far-

madem. Hubo 12 revires. La postura de salida fue 6.67 pesos y concluyó en 5.94. El ahorro fue de 11 por ciento.

La tercer subasta de ayer incluyó diez claves cuyos precios oscilaron entre 60 y 70 millones de pesos. En total el contrato a fincarse en este último evento rondará los 650 millones de pesos.

El IMSS ya informa en su página de un ahorro de aproximadamente 452 millones de pesos para 2010 y 2011 derivado de las dos primeras subastas en reversa, que fueron operadas por Aklara, la firma de **Jaime Serra**.

No obstante, para los típicos participantes dicho ahorro no va ser tan significativo contra las licitaciones tradicionales. Incluso se afirma que este nuevo ejercicio resultó caro, engorroso y propicio para colusiones.

Coppel también

Donde también los ánimos andan caldeados es entre los capitanes del turismo. Ya le adelantábamos de la molestia



Fecha 02.10.2009	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

que existe con **Daniel Chávez**, el de Grupo Mayan por enviar por delante a su Confederación Nacional Turística y a su titular **Miguel Torruco** como vocero del sector. Ambos están a favor de que **Gerardo Ruiz Mateos** fusione en Economía a la Secretaría de Turismo. Pues algo similar sucedió con **Ernesto Coppel Kelly**, el presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET). La mayoría de las 15 asociaciones afiliadas le llamaron la atención porque tampoco suscriben la propuesta de **Felipe Calderón** de eliminar la Sectur. La ADI de **Germán Ahumada**, AIHET de **Pablo González Carbonell**, Amdetur de **José Carlos Azcárraga**, AMHN de **Rafael Armendáriz** y la ANCH de **Pablo Azcárraga** votaron en contra al interior del CNET.

ICA se capitaliza

Fue el martes cuando ICA, de **Bernardo Quintana**, concluyó la colocación de su subsidiaria Red de Carreteras de Occidente bajo el paraguas de los nuevos Certificados de Capital de Desarrollo. No fueron cuatro mil millones de pesos, como le adelantamos, sino seis

mil 500 millones lo que levantó el grupo que dirige **José Luis Guerrero**. El capital será para financiar las cuatro autopistas del FARAC I que ganaron con Goldman Sachs. De hecho la firma que preside **Martín Werner** fue el agente financiero, junto con Bank of America de **Orlando Loera**. Hoy en la Bolsa Mexicana se dará el campanazo por la transacción.

Comerci: nada

Va ser a principios de la siguiente semana cuando Comercial Mexicana (Comerci), de **Carlos González Zabalegui**, responda a la contrapropuesta que hace unos días le entregaron los bondholders. Nada más falso que ya exista un arreglo. Hablamos del Deutsche Bank, Moneda, Afore Bancomer, Aegon, Sun Capital y Ohio National, que son representados por Chanin Capital, que maneja **Brian Coolen**. La cadena de autoservicio tendría que acercarse a una quita de 20% que es lo que contraofertaron los tenedores del papel.

Cinco por Loreto

Que ahora será en un par de semanas cuando Cushman & Wakefield designe ganador

de Loreto Bay, este complejo de 150 hectáreas que incluye un hotel y campo de golf por el que podrían obtenerse hasta 30 millones de dólares. El broker que preside **Víctor LaChica** recibió cinco ofertas. Están interesados Volaris de **Pedro Aspe**, Viva Aerobús de **Roberto Alcántara**, el fondo MIRA que representa **Javier Barrios** y el desarrollador local **Luis Cano**, entre otros.

Reyes a Correos

El nuevo director de Correos de México es **Pablo Salvador Reyes Pruneda**. Viene del IMSS, donde fue director de Incorporación y Recaudación. Ayer tomó posesión tras de que **Andrés Casco** entregara en el consejo del 30 de septiembre su renuncia. **Reyes** es egresado del ITAM y forma parte del equipo hacendario, donde tuvo a su cargo la relación con organismos desconcentrados como director de Programación y Presupuesto "B".

Las tres subastas bajo el esquema en reversa fueron responsabilidad de Agustín Amaya.